



Colombia

Ecopetrol

Polémicas

Colombia

Ricardo Roa

Procuraduría abre indagación a **Ecopetrol** tras escándalo por presuntas interceptaciones internas

La indagación busca establecer si 70 altos funcionarios de **Ecopetrol**, fueron objeto de presunta interceptación de sus comunicaciones.



El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, está bajo la lupa por un millonario contrato para evaluar el impacto de sus procesos legales sobre la compañía. Foto: Colprensa

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 00:46



Maria Victoria Caicedo G

hace 53 minutos

No cesan los pronunciamientos ni las acciones institucionales tras la revelación de un polémico contrato en **Ecopetrol** que, al parecer, habría servido como fachada **para interceptar comunicaciones, correos electrónicos, dispositivos electrónicos y documentos físicos de al menos 70 altos funcionarios, incluidos miembros de filiales como Hocol y Cenit.**

En respuesta, la Procuraduría General de la Nación anunció la apertura de una indagación preliminar **“contra funcionarios por determinar” de Ecopetrol.** El foco de la investigación es un contrato de consultoría firmado con la firma internacional



El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales



Las más leídas



En el paro del petrismo, el malestar de los que no marcharon fue protagonista

hace 34 minutos



¿Por qué Cristiano Ronaldo se mete en el futuro de Luis Díaz?

hace 44 minutos



Procuraduría abre indagación a **Ecopetrol** tras escándalo por presuntas interceptaciones internas

hace 51 minutos



¿Es injusto desarmar un equipo por convocatorias a selecciones nacionales y que los jugadores no sumen minutos?

hace 2 horas



Por esto los deportes no son arte, según la diseñadora Cas Helmer

de la investigación es un contrato de consultoría firmado con la firma internacional Covington & Burling LLP por un valor cercano a los 5 millones de dólares.



Economía

Contraloría pone la lupa sobre Ricardo Roa y pide explicaciones por polémico contrato de riesgos reputacionales

Según el Ministerio Público, este contrato, aparentemente celebrado para realizar un análisis de riesgos reputacionales del presidente de la compañía, habría sido modificado sin el aval de la junta directiva.

La modificación, sospecha la Procuraduría, **se habría usado como estrategia para justificar la retención y preservación de comunicaciones e información confidencial de directivos y funcionarios de la empresa.**

La entidad de control señaló que la indagación fue motivada por información de carácter público, que alerta sobre la posible intervención ilegal de comunicaciones internas, **así como el acceso a material digital y físico de 70 altos cargos dentro de la petrolera estatal.**

“La actuación busca confirmar o descartar una presunta irregularidad y, de ser el caso, identificar a los posibles autores con miras a establecer si procede o no una investigación disciplinaria”, indicó la Procuraduría.

Podría interesarle: ¿Enroque en el Gobierno? Ricardo Roa saldría de Ecopetrol tras escándalos, y llegaría el MinMinas Edwin Palma

Como parte de las medidas adoptadas, se realizará una inspección a las instalaciones de **Ecopetrol** para recolectar documentos y registros relacionados con el contrato. **También se solicitó apoyo a la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales para determinar si el contrato fue utilizado como vehículo para vulnerar la privacidad de los funcionarios.**

El caso ya ha generado fuertes reacciones políticas y legales, y amenaza con escalar a nivel internacional debido a la participación de una firma extranjera. **Mientras tanto, se espera que la junta directiva de Ecopetrol, así como el gobierno nacional, se pronuncien de fondo sobre el escándalo.**

noimari

hace 2 horas

Te recomendamos



Audio muestra a David Racero ofreciendo trabajo por \$1 millón con jornadas de 13 horas y sin prestaciones: estos son sus escándalos



¿Va ganando nuestro pollo? Frisby España suspendió su programa de franquicias para expandirse en Europa



“Esta es la consecuencia del odio que genera usted, presidente Petro”: alcalde Gutiérrez tras agresión en Medellín



Atención: habrá cierre en un carril de la Variante de Caldas por obras de mitigación en el talud

Utilidad para la vida



¿Por qué se le caen los dientes a tu perro?

hace 6 horas



¿Qué significa soñar con gatos?

hace 9 horas



¿Cómo saber si tu gato tiene problemas dentales?

hace 11 horas



Enlaces Patrocinados por Taboola

Para seguir leyendo



En el paro del petrismo. el



< Anterior

malestar de los que no marcharon fue protagonista

En Popayán y Bogotá hubo ataques a la Fuerza Pública. Jefe de la CUT será demandado.

hace 36 minutos

Siguiente >

En el paro del petrismo, el malestar de los que no marcharon fue protagonista

En Popayán y Bogotá hubo ataques a la Fuerza Pública. Jefe de la CUT será demandado.



En el barrio La Gaitana, en la localidad bogotana de Suba, hubo enfrentamientos entre la Policía y encapuchados. FOTO CORTESÍA



Nelson Ricardo Matta Colorado

hace 1 hora

Las dos jornadas de marchas callejeras instigadas desde la Casa de Nariño, con las que el Gobierno pretendía demostrar su fortaleza para impulsar la consulta popular y de paso hacer un pulso electoral para 2026, tuvieron un mínimo impacto político; en cambio, provocaron el hastío de trabajadores, comerciantes, camioneros y ciudadanos en general, **afectados por los desmanes de encapuchados y bloqueos de vías.**

Los desórdenes más graves sucedieron al anochecer del miércoles en Bogotá. “Una marcha que se desarrolló del Parque Nacional a la Plaza de Bolívar, no tuvo mayor afectación, se desarrolló con tranquilidad y se dispersó rápidamente, pero desde muy temprano, en varios puntos hubo grupos que se dedicaron a bloquear y afectar los derechos de los ciudadanos”, reportó **el alcalde Carlos Fernando Galán.**

Los puntos críticos, en los que fue necesaria la intervención de policías antimotines, fueron La 26, La NQS con calle 45, la estación de Banderas, Usme y Suba.

En esta última localidad se registró un fuerte enfrentamiento entre encapuchados y uniformados, en el barrio La Gaitana.

El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Allí se presentó una concentración de personas que hacían una **velación pacífica** cerca de un CAI de la Policía, en conmemoración a Angie Alejandra Rodríguez Moreno, de 27 años, quien perdió la vida en un procedimiento policial el pasado 22 de mayo.

De repente aparecieron jóvenes enmascarados arrojando bombas molotov y papas explosivas contra la instalación oficial. Al sitio fueron enviadas tanquetas para tratar de repeler a los revoltosos, y el conflicto se desplazó por un par de horas a las